

Jahresbericht KiTu 2019



Wir sind mit unseren Kindern fit und munter ins neue Jahr gestartet. Der Höhepunkt war wie immer der Unterhaltungsabend. Die Kinder und wir hatten viel Spass beim üben und einstudieren unserer Nummer. Bei den Aufführungen waren sie mit viel Tatendrang dabei und haben als kleine Indianer für ein paar Lacher gesorgt.

Neben tollen Turnstunden in der Halle hatten wir auch ein paar schöne Stunden draussen und konnten nach langer Zeit sogar unseren geliebten Scooter-Parcour durchführen.

Das Abschlussfestli vom KiTu musste in diesem Jahr leider kurzfristig in die Halle verlegt werden. Ein Sommersturm mit Gewitter hat uns einen Strich durch die Rechnung gemacht. Zuerst spielten wir diverse Spiele, dann kamen die Eltern und Geschwister dazu und wir genossen trotzdem eine feine Glace. Das war ein gelungener, chaotischer Abschluss für ein schönes KiTu Jahr.

Nach den Herbstferien sind wir am Donnerstagnachmittag mit zwei Gruppen (14 und 17 Kinder) in die neue Saison gestartet.

Wir erlebten schon einige schöne, spannende und abenteuerliche Stunden zusammen. Der Besuch beim Samichlous ist bei den Kleinen in sehr schöner Erinnerung geblieben. Alle beteiligten Kinder haben in der darauf folgenden Turnstunde sehr vom Eseli geschwärmt und viel davon erzählt.

Mit einer Weihnachtsgeschichte und einem Gützi haben wir die letzte Turnstunde im alten Jahr beendet.

Es berührt uns jedes Mal, wenn wir den Kindern mit etwas Zeit, Bewegung und viel Fantasie ein glänzen in die Augen zaubern können.

Fürs KiTu

Claudia Meister